

Schule im Blick

ERASMUS Plus-Projekt

Die Wirtschaftsschule erhält auch im Schuljahr 2017/18 als einzige Wirtschaftsschule Bayerns Erasmus Plus Fördergelder. Der stellvertretende Schulleiter OStR Andreas Wedler zeigt sich hoch erfreut: „Die Genehmigung reiht sich in die lange Tradition der zahlreichen internationalen Aktivitäten der Wirtschaftsschule ein.“ Das neue Projekt „FACE:IT“ (Fun And Curriculum Oriented Exercises For: Information Technology) ist eine Kooperation mit vier Partnerschulen in Griechenland, Spanien, Polen und in den Niederlanden. „Als koordinierende Einrichtung stehen der Dinkelsbühler Schule Fördergelder in Höhe von 25.635 Euro zu“, ergänzt OStR Konstantin Chytiris, der Fachbereichsleiter Fremdsprachen, der das Projekt leitet. Die Schüler werden eine Quiz-App für Smartphones entwickeln. Die Fragen werden auf Deutsch und auf Englisch erstellt.

20

Blickpunkt Dinkelsbühl
09/2017